

PlantaDoce.

Público

Extremadura adjudica a Abex la puesta en marcha de un Da Vinci por dos millones de euros

Esta tecnología, que sirve para realizar cirugías mínimamente invasivas, se instalará en el Hospital Universitario de Badajoz, dependiente del Servicio Extremeño de Salud.

A. Escobar
11 may 2021 - 04:56



Extremadura se refuerza con tecnología sanitaria para hacer frente a tratamientos que precisan operación. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado a Abex el suministro e instalación de un equipo quirúrgico robotizado de altas prestaciones Da Vinci por dos millones de euros (IVA incluido), según se desprende del perfil de contratación autonómica.

PlantaDoce.

En concreto, se trata de un equipo Da Vinci Xi IS4000, con destino al Hospital Universitario de Badajoz, dependiente del Servicio Extremeño de Salud (SES). Esta tecnología realizará cirugía mínimamente invasiva, con intervenciones en prostatectomía, histerectomía y cirugía colorrectal, entre otras, lo que supondrá fundamentalmente una importante reducción en la estancia postquirúrgica.

En el área de Badajoz, cada año, se llegarían a realizar mediante esta técnica 150 prostatectomías, 150 cirugías de recto, cien histerectomías y otras cien intervenciones de otras patologías menos frecuentes, según la información del SES.

Extremadura estima que gracias a esta tecnología se reducen 500 estancias anuales en el Área de Salud de Badajoz

La seguridad del sistema de cirugía robótica reduce factores tan importantes como la pérdida de sangre, tiempo operatorio, estancia media y complicaciones. Esto se traduciría en una disminución de las complicaciones postquirúrgicas estimándose una reducción de unas 500 estancias anuales en el Área de Salud de Badajoz, siendo el ahorro económico aproximadamente de **1,4 millones de euros anuales**, según la Junta de Extremadura.

Intuitive Surgical es el único fabricante de sistemas de cirugía robótica Da Vinci Xi IS4000 disponibles en el mercado, disponiendo del marcado CE, así como la autorización de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés). La compañía tiene la exclusividad de todos los derechos de propiedad sobre el sistema y los relacionados con el mismo.

Por su parte, **Abex Excelencia Robótica es el único representante autorizado para vender y dar servicio a productos de Intuitive Surgical en España y Portugal**, hasta el 31 de diciembre del 2024.

Abex Excelencia Robótica es una compañía participada por Palex Medical y AB Medica

Los servicios pueden incluir mantenimiento preventivo, reparaciones del sistema,

PlantaDoce.

actualizaciones del sistema, soporte técnico y clínico y cualquier otro servicio asociado con el soporte y mantenimiento de Intuitive Surgical (incluyendo accesorios, repuestos y consumibles) durante garantía y posgarantía.

Abex Excelencia Robótica es una compañía participada por Palex Medical, empresa española especializada en la distribución de dispositivos médicos, y AB Medica, empresa italiana productora y distribuidora de las tecnologías médicas.